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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
SE PUBLICA INSERCIÓN DEL IEQ: Invitación de la presentación del Informe y Estadística, Memoria del Proceso Electoral Querétaro 2012 y la Conferencia Magistral “La encrucijada de los órganos electorales” a cargo del Dr. Santiago Nieto Castillo, el día jueves 29 de agosto de 2013 en la Casa Legislativa. (C p. 4 / EUQ p. 5)  
PACTO POR LAS MUJERES  Por Aimée Pacheco Los dirigentes estatales del PRI, PAN y Movimiento Ciudadano, Tonatiuh Salinas, José Luis Báez y ángeles Arteaga,  respectivamente firmaron un pacto con el que se comprometieron a promover la participación política de las mujeres y ratificaron la voluntad de mantener unja relación de 40-60 por ciento de cuota de género, en las candidaturas a puestos de elección popular para los próximos comicios. El documento fue signado en el marco del Encuentro de Participación Política organizado por la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables de la Legislatura Local que preside la diputada Beatriz Marmolejo Rojas, y donde participaron diputada, senadoras, consejeras electorales, regidoras y mujeres que representan diferentes sectores de la sociedad. Marmolejo Rojas advirtió que la participación ciudadana no tiene color y dijo que con este pacto, los firmantes han asumido un “compromiso voluntario” para destinar al menos, un 2 por ciento del financiamiento que reciben, para capacitación de las mujeres en sus estructuras partidistas, e impulsar su participación política. “La equidad de género consiste en estandarizar las oportunidades existentes y su distribución de manera justa entre ambos sexos, puesto hombres y mujeres deben de contar con las mismas oportunidades de desarrollo”, señaló la diputada, quien dijo que las disposiciones de este pacto, ya se han presentado también como una iniciativa que ahora tiene pendiente de dictaminar  la Comisión de Gobernación y Asuntos Electorales. (…) (DQ p. 6)   
FIRMAN PACTO PARA CANDIDATURAS ´ROSAS´ Por Liliana Gutiérrez Equidad. Dirigentes estatales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el Partido Acción Nacional (PAN), diputados locales y consejeras del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), firmaron un pacto para la promoción política de las mujeres que en el marco del Encuentro de Participación Política de la Mujeres que organizó la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables del Congreso del Estado, que preside la diputada Beatriz Marmolejo Rojas. Al firmar este Pacto los partidos políticos se comprometieron, al interior de sus partidos, a implementar acciones, a favor de las mujeres, a favor de establecer un sistema de capacitación permanente al invertir un porcentaje mínimo equivalente a dos por ciento de financiamiento público que reciben. La representante del IFE Maira Marisa Guerra Pulido indicó que la situación de equidad que prevalece en la mayoría de la sociedad es resultado de factores históricos y destacó que actualmente en la lista nominal de lectores hay inscritos 80 millones 289 mil 692 ciudadanos, de los cuales el 51 por ciento son mujeres (…) (AM p. 5)   
**ASTERISCOS** AJUSTE DE POLÍTICA  Debate electoral- En el centro de la discusión sobre el futuro de las instituciones electorales se encuentra Querétaro. La semana pasada estuvo en la entidad, el ex presidente del Instituto Federal Electoral, Luis Carlos Ugalde, quien se pronunció contrario a la creación de un organismo electoral único. Ayer, otro de los ex presidentes del instituto, José Woldenberg Karakovsky, coincidió en rechazar esta idea, pues duda de que ahorre recursos económicos además de que se perdería autonomía.  
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Mujeres al poder- Este martes se firmó el Pacto por la Participación Política de las Mujeres en el Estado de Querétaro. Ahí, las consejeras del Instituto Electoral de Querétaro, Yolanda Elías Calles Cantú y María Esperanza Vega Mendoza, se comprometieron en apoyar los liderazgos femeninos y la participación política de las mujeres. Lo mínimo que se podría esperar es que aumente el número de presidencias municipales encabezadas por mujeres. Hoy son solamente dos: Huimilpan y Pedro Escobedo. (AM p. 4)  
PACTA IEQ PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE MUJERES EN QUERÉTARO Querétaro, 27 Ago 13.- El acto fue convocado por la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables de la LVII Legislatura del Estado, en coordinación con el IEQ, el Instituto Federal Electoral (IFE) y el Senado de la República. Las Consejeras del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Yolanda Elías Calles Cantú y María Esperanza Vega Mendoza, fungieron como testigos de honor en la firma del ‘Pacto por la Participación Política de las Mujeres en el Estado de Querétaro’ signado este día por distintas fuerzas políticas. El acto fue convocado por la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables de la LVII Legislatura del Estado, en coordinación con el IEQ, el Instituto Federal Electoral (IFE) y el Senado de la República. En este marco, las Consejeras del IEQ refrendaron su compromiso de impulsar las acciones necesarias, para apoyar los liderazgos femeninos y la participación política de las mujeres en la entidad. El evento reunió a legisladoras locales y federales, dirigentes y representantes de los partidos políticos en la entidad, funcionarias de los tres órdenes de gobierno, representantes de la sociedad civil, académicas, entre otros sectores. Previo a la inauguración del ‘Encuentro de Participación Política de las Mujeres en el Estado de Querétaro, el Presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura, Jorge Lomelí Noriega, destacó el valor y la honestidad de las mujeres en el servicio público. Por su parte, María Melisa Guerra Pulido, representante del IFE, realizó una exposición sobre la participación política de las mujeres en el país, en la que señaló que las mujeres representan el 51.59% de la lista nominal de electores con corte a enero del presente año. Posterior a la firma del pacto, se contó con una conferencia a cargo de la Senadora por Querétaro, Marcela Torres Peimbert. Entre los asistentes estuvieron la Presidenta de la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables, Beatriz Marmolejo Rojas; los integrantes de la Comisión, los diputados Eunice Arias Arias, Apolinar Casillas Gutiérrez y Alejandro Cano Alcalá; y el diputado Alejandro Delgado Oscoy.   
ROTATIVO DE QUERÉTARO: http://www.rotativo.com.mx/noticias/metropoli/queretaro/132599-pacta-ieq-participacion-politica-de-mujeres-en-queretaro/  
INFORMATIVO DE QUERÉTARO: http://informativoqro.blogspot.mx/2013/08/son-consejeras-del-ieq-testigos-del.html  
 
LA CRÓNICA REGIONAL: http://www.lacronicaregional.com/politica2/item/35541-son-consejeras-del-ieq-testigos-del-pacto-por-la-participaci%C3%B3n-pol%C3%ADtica-de-las-mujeres.html   
FIRMAN PARTIDOS POLÍTICOS, DIPUTADOS LOCALES Y CONSEJERAS DEL IEQ PACTO PARA 
PROMOVER PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES.  
Santiago de Querétaro, Qro.,  27/Agosto/2013  .- Dirigentes de los partidos políticos, diputados locales y consejeras del Instituto Electoral de Querétaro firmaron un pacto para la promoción política de las mujeres en el marco del Encuentro de Participación Política de las Mujeres que organizó la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables de la LVII Legislatura de Querétaro, que preside la diputada Beatriz Marmolejo Rojas.  
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“Coincidimos que el tema de la participación política no tiene color”, se congratuló Marmolejo Rojas tras la firma del pacto por el que los institutos políticos en el estado manifiestan su voluntad de mantener una relación 40-60 por ciento entre los géneros en las candidaturas a puestos de elección popular en la próxima elección. “Agradezco y me congratulo por el trabajo de consenso y voluntad política que manifiestan los diferentes representantes de los partidos políticos”, destacó la legisladora local del PAN. A la firma del documento asistieron los presidentes de los Comités Directivos Estatales de los partidos Acción Nacional y Revolucionario Institucional -José Luis Báez Guerrero y Tonatiuh Salinas Muñoz, respectivamente-, así como Ángeles Arteaga, de Movimiento Ciudadano.  Como testigos de honor firmaron las consejeras electorales del Instituto Electoral de Querétaro, María Esperanza Vega Mendoza y Yolanda Elías Calles Cantú, así como los integrantes de la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables, Beatriz Marmolejo Rojas, Eunice Arias Arias, Alejandro Cano Alcalá y Apolinar Casillas Gutiérrez. El Pacto para el Impulso de la Participación Política de la Mujer establece que quienes se adhieren asumen “un compromiso voluntario entre partidos políticos, a incluir y considerar en nuestras estructuras internas, la capacitación de las mujeres, para su plena y efectiva participación en la vida política del estado”. Asimismo, los partidos políticos se comprometen voluntariamente, al interior de sus partidos, a implementar acciones de carácter afirmativo, así como a establecer un sistema de capacitación permanente, destinando para ello un porcentaje mínimo equivalente al 2%, dos por ciento, del financiamiento público que reciben. Durante el desarrollo del Encuentro de Participación Política de las Mujeres -en cuya inauguración participó el presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura, dip. Jorge Lomelí Noriega- se contó con las ponencias de Maira Marisa Guerra Pulido, directora de Seguimiento de Programas de Evaluación del Instituto Federal Electoral (IFE), y Marcela Torres Peimbert, Senadora de la República. Al hacer uso de la palabra en la ceremonia inaugural, Beatriz Marmolejo Rojas señaló que “la equidad de género consiste en estandarizar las oportunidades existentes y su distribución de manera justa entre ambos sexos, puesto hombres y mujeres deben contar con las mismas oportunidades de desarrollo”. Luego, Maira Marisa Guerra Pulido, representante del IFE indicó que la situación de inequidad que prevalece en la mayoría de las sociedad es resultado de factores históricos y sociales. Como muestra, dijo, es que a casi 60 año del reconocimiento en México del sufragio femenino, no se ve igualdad de participación entre hombres y mujeres. Describió que actualmente en la lista nominal de electores hay inscritos 80,289,692 ciudadanos, de los cuales el 51,59% son mujeres.  Señaló como indispensable aumentar la participación política del género femenino pues “a través de la política se hacen las leyes y se implementan los programas” que buscan incidir en la población. La senadora Marcela Torres Peimbert, en su oportunidad, afirmó que en la lucha por la igualdad de géneros es indispensable la participación de la sociedad organizada. “Si realmente queremos que sea un país justo, en donde haya una visión equilibrada femenina y masculina -que son distintas y que necesitamos las dos- participemos”, llamó Marcela Torres a las participantes del Encuentro.  *Con información enviada desde la oficina de la Diputada Beatriz Marmolejo. (BOLETÍN EMITIDO POR LA LEGISLATURA DEL ESTADO)  http://www.legislaturaqueretaro.gob.mx/noticias.aspx?s=2&p=372 
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DESDE LA SALA DE SESIONES 14 
DINERO Y DEMOCRACIA Por Yolanda Elías Calles Cantú, Consejera Electoral La semana pasada estuvo en nuestra ciudad el Dr. Luis Carlos Ugalde, a quien muchos recuerdan principalmente por su papel  como Presidente del Consejo General en el INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL (IFE) de 2003 a 2007. Sin lugar a dudas, el Dr. Ugalde conoce muy bien el funcionamiento de nuestro sistema electoral, y desde su experiencia hace una serie de reflexiones muy puntuales en torno a un tema que estas semanas ocupa a políticos, académicos, analistas, funcionarios electorales y a personas interesadas en asuntos electorales: La anunciada Reforma Político-Electoral. Sobre la pregunta central de si es conveniente o no la creación de un INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL que sustituya al IFE y a los institutos electorales locales, el Dr. Ugalde se manifiesta escéptico, pues dice que no cree que esta sea la solución a la “enfermedad” que padece nuestro sistema, que a su parecer tiene dos causas: Una es la cantidad de atribuciones y obligaciones con las que se ha venido saturando a los Institutos Electorales, como son la fiscalización, los Procedimientos Especiales Sancionadores o la administración de los tiempos del Estado que se otorgan a los partidos políticos en radio y televisión. Todas estas actividades distraen a la autoridad electoral de su función esencial, que es organizar elecciones profesionales, imparciales, independientes, objetivas y transparentes. La próxima Reforma Electoral tendría que considerar el simplificar y disminuir la carga de atribuciones que no solo distraen, sino que contaminan con elementos políticos y financieros una serie de decisiones que deberían mantenerse en una esfera técnica. La segunda causa de la “enfermedad” electoral es la corrupción y el exceso de dinero en las campañas políticas. Según sus cálculos, por cada peso que los partidos y candidatos reportan al Instituto Electoral correspondiente, hay 4 pesos más que se manejan en efectivo y por “debajo de la mesa”. Esto desde luego no se puede comprobar, pero es un hecho notorio que cada vez vemos campañas más sofisticadas y caras. Destaco una consideración que me parece alarmante: Los partidos se han vuelto rehenes no solo de poderes fácticos, sino también de los operadores políticos que trabajan en las colonias y calles,  quienes estarían dispuestos a vender sus servicios al mejor postor. Es decir, que ya no hay compromiso por un color o por una ideología determinada, sino que la forma de hacer política se ha vuelto un mercado en el que se comercia con votos. Y este es un círculo vicioso en el que han caído todos los partidos, grandes y chicos parecen haber olvidado que en las campañas se “venden” ideas y propuestas, y en cambio están cada vez más sometidos a la tiranía del dinero y de quienes lo exigen para llevarles gente o para cubrir sus actos de campaña. Ante este panorama planteado por el Dr. Luis Carlos Ugalde, podemos ver que no hay soluciones fáciles para problemas tan complejos, y que cualquiera que sea el rumbo que finalmente los legisladores determinen como el adecuado para el país y los estados, el principal elemento que podría contribuir a mejorar no solo al sistema electoral, sino a la manera en que se ejerce el poder, es un real compromiso de todos los involucrados (gobierno, partidos, autoridades judiciales y administrativas, candidatos y ciudadanía en general) para darle la vuelta a conductas que nos han llevado a tener una Democracia distorsionada, en la que el dinero ha tomado como rehenes a quienes aspiren a ocupar un cargo de elección popular.  Desde luego, no podemos establecer la hipótesis de que a mayores cantidades de dinero invertidas en campañas políticas, mayores triunfos electorales, pues hemos visto sorpresas en diferentes estados y municipios del país, pero esto no debería ser la excepción o casos aislados. El reto para esta generación es unir voluntades para revertir inercias negativas que amenazan con crecer y eventualmente herir gravemente a lo que da sustento a la estabilidad democrática: sistema de partidos (en el que caben los candidatos independientes) y autoridades electorales fuertes e independientes. yeliascalles@yahoo.com.mx (EL MOSQUITO p.7)    
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
IMPULSAN INCLUSIÓN DE MUJERES EN LA POLÍTICA Por Linda Sepúlveda Con el objetivo de generar una mayor inclusión de las mujeres en los próximos comicios, el presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, José Báez Guerrero; el titular del PRI en el estado, Tonatiuh Salinas Muñoz, así como representantes de todos los institutos políticos de la entidad, firmaron un Pacto por la Participación Política de las Mujeres. “Ellos vienen además con mucha voluntad política porque van a firmar un pacto en el que los partidos en el estado se comprometen a impulsar el liderazgo y las candidaturas femeninas”, destacó Beatriz Marmolejo. Esto se sumaría a la ley de género presentada por el PAN en el Congreso local, la cual establece una cuota de género con equivalencia de al menos 60-40% entre candidaturas de hombres y mujeres. (EUQ P. 4) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
BUSCAN DIÁLOGO CÚPULAS PRI - PAN  Por Liliana Gutiérrez El dirigente Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), José Luis Báez Guerrero, invitó al nuevo dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Tonatiuh Salinas Muñoz a unirse y dialogar para presentar propuestas que beneficien a los queretanos, respecto a la nueva dirigencia del tricolor, el líder panista aseguró que fue designado por el gobernador José Calzada Rovirosa y que es una muestra de que no existe democracia en el PRI. “Me parece que es evidente, no hay nadie que pueda poner en duda que se trata de una decisión del gobernador, de una designación, para algunos será algo posible, al final le genera conflictos internos al partido pero es algo que deben entender ellos… si una persona en dos años ocupó cuatro cargos, me parece o no hay cuadros en el PRI o hay consentidos”, señaló, Báez Guerrero. (AM p. 5)  
PAN 
 
40 POR CIENTO DE ESPACIOS PARA MUJERES: PAN Por Noticias El PAN desde el 2008 hizo reformas a sus estatutos para garantizar, que por lo menos el 40 por ciento de un solo género integre todo los órganos directivos ahora con la asamblea que tuvimos recientemente, se incluyeron las candidaturas a puestos de elección popular, dijo el dirigente José Báez. Dijo que se va a impulsar y garantizar la participación política de las mujeres queretanas. (N-Síguelo p.6)  
EXIGE EL PAN REPLANTEAR LA MODERNIZACIÓN DEL TRANSPORTE Por  Aimée Pacheco Debe ser replanteada la estrategia para implementar la modernización del transporte, consideró el dirigente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, al advertir que las dificultades que ha enfrentado el Sistema RedQ reflejan que la primera etapa no estaba consolidada. “Es un tema de estrategia y yo invitaría a que con toda seriedad y con toda sensatez (a que las autoridades) puedan analizar si la estrategia es la correcta o si hay que replantearla, pero desde la óptica del usuario”. (DQ p .3)   
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PRI 
 
CANDIDATURAS Y ESPACIOS SE GANAN POR TALENTO: TONATIUH Por Noticias Refrenda PRI su compromiso con la equidad de género y las mujeres. El Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro, Tonatiuh Salinas Muñoz, destacó que en el PRI las posiciones políticas, candidaturas y los espacios, deben de ganarse con base en el talento, mucho más allá de la circunstancia de género. (N-Síguelo p.6)  
CHELA PUEDE APELAR: BRAULIO Por Leticia Jaramillo La destitución de la ex alcaldesa de Pedro Escobedo Graciela Juárez  es cosa juzgada, el Cabildo determinó elegir a María de los Ángeles Tiscareño Villagrán como alcaldesa sustituta, declaró Braulio Guerra Urbiola, dijo que las sentencias se acatan, pero en este caso no lo comparte aún cuando la última palabra la tuvo la SCJN. Manifestó que desde el punto de vista de los tratados internacionales se abren puertas porque los ciudadanos votaron por Chela Juárez, quien nunca fue notificada personalmente y nadie tiene la obligación de cumplir una orden que desconoce. (N-Síguelo p.6)  
PIDE PRI DE SJR TRABAJAR EN PROYECTO DE PINEDA  Por Norma Ayala El presidente del comité municipal del PRI en San Juan del Río, Juan Pedro Olvera, aseguró que los priístas interesados en participar en los comicios de 2015 y que busquen un cargo de elección en el municipio, deben antes que nada tener prudencia y enfocarse en trabajar por el proyecto del actual alcalde, Fabián Pineda. Comentó que actualmente el PRI en el municipio sanjuanense está enfocado en trabajar por la ciudadanía, en hacer actividad social por medio de recorridos por los seccionales y platicando con los cuadros del partido. En este sentido, destacó que aún falta tiempo para las elecciones de 2015, por lo tanto, los priístas de San Juan, ni del estado en general, deben desviar su atención en hechos que deberán suscitarse en su debido tiempo. (EUQ p. 4)  
PRD 
 
EL PRD DESCONOCE A TISCAREÑO Por Noticias Líderes de las 24 comunidades de Pedro Escobedo y el PRD desconocen como presidenta municipal a María de los Ángeles Tiscareño y la descalifican como interlocutora efectiva entre la sociedad y el gobierno, así es que ni respeto ni reconocimiento aseguraron. (N-Síguelo p.6) 
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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: JLP: BOICOT NO PARARÁ A REDQ Por Redacción El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, aseguró que hay intereses económicos y políticos que pretenden atacar RedQ, luego de que los choferes cumplieron su amenaza de no salir a trabajar este martes, lo que obligó a que policías estatales y municipales se convirtieran en conductores de rutas, y patrullas en transporte de pasajeros. Por su parte, el presidente estatal del PAN, José Luis Báez, recomendó a las autoridades replantear la modernización del transporte. Hay intenciones de que el proyecto de RedQ no avance, pues la modernización del transporte afecta intereses económicos y políticos, declaró el secretario de Gobierno del Estado, Jorge López Portillo Tostado, quien dejó en claro que no hay marcha atrás y que la modernización sigue firme. "Hay intenciones que hemos afectado con este proyecto, muy importantes, de orden económico, y quizás de orden político. Yo quisiera no pensarlo, pero de orden económico es muy claro, ahí donde había algunos excedentes económicos, esos grupos, unas élites que controlaban algunos espacios en el mercado del transporte público en Querétaro están inconformes". Y si bien dijo que en su momento hubo grupos que intentaron sabotear este proyecto, como el partido Movimiento Ciudadano, que desistieron, no quiso dar nombres de los autores intelectuales "no me atrevo a hacer el tema ni me interesaría abordarlo", aseveró, al tiempo que dijo, en esta ocasión "al parecer" hubo algunas intenciones por parte de Morena. (DQ principal)   
N: MEGA CARAMBOLA Por Martín Uribe Fuerte derrame de diésel sobre esa carretera a Bernal, en un radio de 25 kilómetros provocó una mega carambola y al menos cinco accidentes más, con saldo de 10 lesionados y unos 30 vehículos involucrados, pérdidas millonarias y el cierre de la carretera 100. (N p.1)  
 
AM: QUEREÉTARO, EMBLEMA DE MÉXICO: LE FIGARO Por Redacción Querétaro es el emblema del desarrollo industrial mexicano, sostiene el periódico francés Le Figaro quien enumera como sus atractivos la estratégica ubicación geográfica y vías de comunicación de las que goza, su sistema educativo “a medida de las necesidades de la industria” y la paz social de la que disfruta la sociedad queretana. El artículo escrito por la enviada especial de Le Figaro, Capucine Petre, coloca a Querétaro como “punta de lanza” del desarrollo industrial de México en medio de un país revuelto por la violencia. En su edición de este martes 27 de agosto, el periódico francés publicó en una plana competa el artículo de Capucine Petre en el que se destaca que la región Bajío es la zona der mayor dinamismo a nivel América Latina y el mejor botón de muestra es la zona metropolitana queretana. “Al norte de México, en el corazón de la región industrial del Bajío, esta antigua Ciudad Colonial de un millón de habitantes (Querétaro) es el escenario de una nueva evolución (…) su éxito viene de sus universidades que generan mano de obra sobre medida para atraer a las filiales de los grandes grupos internacionales”, afirma la publicación europea. El estado es calificado como un “oasis” por la periodista francesa además de mencionar que su seguridad la ha convertido en un “bastión” de la inversión extranjera en los sectores automotriz y aeronáutica. “Querétaro se encuentra relativamente alejada de la inseguridad y posee un acceso rápido y directo hacia los Estados Unidos de América, mediante una red de transporte moderna y una población de trabajadores particularmente bien formados… (AM principal) 
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C: ESTÍMULO A EMPRESAS INCLUYENTES Por Irán Hernández Los trabajadores más responsables son personas con alguna discapacidad, sin embargo de 67 mil habitantes de Querétaro en dicha situación sólo el 6.6% cuenta con un empleo, informó el diputado del PAN, Luis Bernardo Nava. “El 5.1% de la población en México, es decir 5 millones 739 mil personas, sufren de discapacidad y sólo el 29.9% se encuentra económicamente activa, de estos, el 60% gana menos de dos salarios mínimos. En Querétaro existen 67 mil personas con discapacidad y sólo dos mil 500 cuenta con empleo”. C.p.1)  
PA: NUEVAS RUTAS EN RED Q Por Carolina Sánchez En conferencia de prensa, el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, sostuvo que no existe caos en la entidad por el ausentismo de 70 choferes. Señaló que el apoyo de policías y personal de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción permitieron cubrir las rutas afectadas. En este sentido, afirmó que se agregaron cuatro rutas más: una que va de Lomas del Marqués al Fraccionamiento Santuarios, otra de San José el Alto a la UAQ, una más de Los Olvera al edificio de la PGJ y la que corre de Bosques del Cimatario hasta Jardines de San José. López Portillo señaló que este martes se alcanzó servicio en 900 de las mil 70 unidades de transporte y se registró una inasistencia de 70 operadores. Algunos de los choferes que el lunes no asistieron a trabajar se reincorporaron a sus actividades este martes, luego de que se acordara con los concesionarios dotarlos de transporte para llegar desde sus casas hasta los patios de resguardo. (PA p.1)  
EUQ: OCASIONA DEMORAS AJUSTES EN REDQ Por Oscar Aguilar El cambio de las rutas en el sistema de transporte público colectivo de Querétaro tomó desprevenidos a varios usuarios. Sin conocer el recorrido de las unidades, varios ciudadanos convergieron en la alameda Hidalgo mientras que los operadores aseguraban que el gobierno del estado no ha respetado las jornadas de trabajo de ocho horas. Habitantes de la zona norte de la ciudad, principalmente, expresaron inconformidad por la falta de unidades para llegar a sus trabajos. “Vengo desde Loma Bonita (en el norte de la ciudad), en esa colonia hay mucha gente que trabaja en los parques industriales y están inconformes porque quitaron la ruta 123, y uno tiene que venir ahora hasta la Alameda para agarrar la 122, pero como ya viene de otra zona, está muy llena. Llevo más de 40 minutos esperando que pase la ruta”, manifestó el ciudadano Martín Ramírez. En la zona norte de la ciudad, sobre avenida de la Luz, los múltiples usuarios esperaban las unidades a las que estaban acostumbrados, pero muchas de estas fueron modificadas, afectando a vecinos de las zonas de Satélite, Mompaní, San Pedro Mártir y El Tintero, que no pudieron realizar el recorrido acostumbrado. “Se supone que normalmente hago 40 minutos para llegar a mi trabajo y ahora llevo una hora y media y no he llegado. Vengo desde la prepa norte y voy al Centro Cívico, utilizaba la ruta 9 y la 81 pero ahora con la modificación de las rutas, nos quitaron la ruta 10”, declaró Mónica Serrano. Uno de los operadores explicó que el patrón que lo contrató originalmente lo mantuvo trabajando por siete años, pero la liquidación que le ofrecen es insuficiente. “Tengo 20 años en el transporte. Ahorita trabajo en un taxi, porque no me liquidaron, y por esa razón no firmé con la Red Q. Me estaban dando 10 mil 200 pesos por siete años con el último dueño de autobús”, dijo Benjamín Sánchez ex operador de camión por al menos 20 años. Las modificaciones en las rutas se explicaron por parte del secretario de gobierno del estado, Jorge López Portillo Tostado, quien expresó que de las 60 rutas explicadas en la guía de rutas, se agregaron cuatro más por las solicitudes de la ciudadanía. (EUQ principal) 
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PODER LEGISLATIVO 
 
INICIARÁN LAS GLOSAS EL 4 DE SEPTIEMBRE: LOMELÍ Por Candhy Escalante Será el 4 de septiembre cuando se dé por iniciado el proceso de glosas que llevarán a cabo los diputados locales, informó el presidente de la Mesa Directiva, Jorge Lomelí Noriega, quien dijo además que éstas se realizarán en las instalaciones del Centro Cultural Manuel Gómez Morín. “Hoy -martes- se define el formato e iniciamos la próxima semana…Yo considero que estaremos hablando del miércoles en adelante y nos llevaremos cuatro días”. El legislador panista destacó que la intención de este ejercicio es que los secretarios del gabinete estatal den a conocer a detalle los trabajos que realizaron durante el año, incluido en el Informe. “Hoy estamos viendo asuntos importantes como seguridad, queremos observar el tema de salud, el desarrollo agropecuario, la obra pública. Entraremos a detalle con datos y números, y nosotros -como representantes populares- pretendemos trasladar al secretario lo que hemos observado en este transcurrir del año”. Comentó, además, que los legisladores tienen el derecho de cuestionar a cada uno de los secretarios correspondientes en temas de seguridad, salud, educación, entre otros. “Estamos definiendo si va a ser por temas, en el cual entrarían unos cuatro secretarios por cada tema, y que nosotros lo pudiéramos manejar en una forma que facilite tanto a los diputados comprender y, obviamente, en esa réplica de los diputados, tener la facilidad de tiempo, por eso lo estamos pensando de esa manera; pero también está la otra: por secretario”. (PA p.12) 
 
LOS 3.7 MDP PARA CADA DIPUTADO NO SON PARA USO PROPIO: BRAULIO Por Candhy Escalante El presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto en la Cámara de Diputados, Braulio Guerra Urbiola, informó que los 90 millones de pesos que el Gobierno del estado anunció que serían entregados a los legisladores no son para uso propio, pues nunca pasarán por sus manos, lo único que realizarán es el trabajo de gestión para que la Secretaría de Finanzas pueda erogar dicha cantidad a las administraciones. (PA p.4) 
 
CONDONARÁN IMPUESTO DE NÓMINA: BGU Por Candhy Escalante Los diputados Luis Bernardo Nava Guerrero y Braulio Guerra Urbiola llevaron a cabo la presentación de la Iniciativa de Ley para Incentivar la Inclusión Laboral de Personas con discapacidad, evento que fue realizado ante empresarios agremiados a la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). Este lineamiento, que se espera sea aprobado por el Pleno del Poder Legislativo, tiene el objetivo de generar oportunidades laborales a personas que sufren alguna discapacidad o que están en condiciones de vulnerabilidad. El legislador panista Luis Bernardo Nava Guerrero informó que de acuerdo a datos oficiales proporcionados por el INEGI, un total de 5 millones 739 mil personas a nivel nacional sufren de algún tipo de discapacidad, cerca del 30 por ciento de las cuales es económicamente activa. “Del total de personas con discapacidad, sólo el 29.9 por ciento se encuentra económicamente activa y de éstos, el 60 por ciento gana menos de dos salarios mínimos”, dijo. Asimismo, en lo referente a nivel escolar, el legislador comentó que este grupo poblacional registra un promedio de 4.7 años, es decir casi la mitad de lo que se registra en toda la población que es de 8.7 años. (PA p.1)    
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PROPONEN DIPUTADOS EXENTAR ISN POR CONTRATACIÓN DE DISCAPACITADOS Por Laura Banda Querétaro, Qro.- Con el propósito de incentivar a los empresarios, los legisladores locales propusieron reformar la Ley de Hacienda Estatal, para exentar del 2 por ciento del Impuesto Sobre la Nómina (ISN) a las empresas que contraten a personas con discapacidad. De acuerdo al coordinador de los legisladores priístas, Braulio Guerra Urbiola, el eximir de dicho impuesto busca impulsar que cada vez más empresas abran sus puertas a las personas con discapacidad. Previo a la firma de "Iniciativa de ley para incentivar la inclusión laboral de personas con discapacidad", con dirigentes de las Cámaras Empresariales de esta entidad y los diputados locales, dijo que de aprobarse dicha iniciativa, impactará en el gobierno del Estado en 1.8 por ciento de la recaudación, esto es, alrededor de 15 millones de pesos. (DQ p.1)  
BUSCAN INCLUIR A PCD AL SECTOR PRODUCTIVO Por Linda Sepúlveda De 67 mil personas que padecen alguna discapacidad, sólo 6.6% de este sector de la población cuenta con un trabajo, por este motivo se presentó la ley para incentivar la inclusión laboral de personas con discapacidad, informó el diputado Luis Bernardo Nava Guerrero. “En Querétaro existen 67 mil personas con discapacidad y de acuerdo con la delegación de la Secretaría del Trabajo en la entidad, sólo dos mil 500, lo que representa 6.6%, cuenta con un empleo”, señaló. Precisó que por medio de eximir el impuesto sobre la nómina a empresarios que empleen a personas que padezcan algún tipo de discapacidad; se busca promover la contratación que personas de este grupo por parte de las instituciones. (EUQ p. 4) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
RETIRO DE CONCESIONES: COPARMEX; NO HAY CAOS: LÓPEZ PORTILLO Por Luis del Toro En el marco de su reunión mensual, Mauricio Kuri González, presidente de la Coparmex, calificó como inaceptable la afectación generada a la población con el paro de labores de 200 choferes, y demandó que se retiren concesiones a empresarios que no puedan cumplir, en atención a lo que dispone  la Ley de Movilidad. (N-Síguelo p.2)  
NO HAY CAOS, LÓPEZ PORTILLO Por Ana Cristina Alvarado El Secretario de Gobierno en el estado, Jorge López Portillo Tostado, indicó que fueron 12 mil afectados los que llegan tarde a la escuela y al trabajo por la saturación de las rutas de transporte público, sin embargo aseguró que no es una situación de caos y que se mueven mil 70 camiones. (N-Síguelo p.3)   
PROMETEN TOLERANCIA PARA CHOFERES      Por Marittza Navarro El secretario de gobierno en el estado de Querétaro, Jorge López Portillo Tostado, no descartó que existan “otros intereses” que impidan avanzar el proyecto de modernización del transporte público y reconoció que el proceso ha perjudicado intereses económicos de algunos, por ello la inconformidad. Ayer 9% de la plantilla de choferes, de un total de 70, no se presentaron a trabajar, de acuerdo con reportes emitidos por las empresas concesionarias y por ello varios ciudadanos no llegaron a tiempo a sus centros de trabajo o escuela.  
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“Hay intenciones de que el proyecto no avance, hay intereses que hemos afectados con este proyecto muy importantes de orden económico, y quizá de orden político (…) ahí donde había algunos excedentes económicos esos grupos, unas élites que controlaban unos espacios en el mercado del transporte público, están incómodos”. Aclaró que, por ahora, no se contempla ningún tipo de sanción para concesionarios y choferes que están en contra de Red Q y tampoco son los empresarios culpables de esta situación. (EUQ p. 8)   
POLICÍAS APOYAN AL CONDUCIR AUTOBUSES  Por Elizabeth Mayorga y Oscar Aguilar Ante la falta de choferes de algunas rutas de transporte público, elementos de la Policía Estatal tomaron el control de unidades y proporcionaron el servicio de transporte, cubriendo principalmente la ruta de avenida de la Luz al centro de la ciudad, sin cobrar pasaje. 20 integrantes de la corporación policiaca del estado, capacitados para el manejo de unidades pesadas, fueron convocados por el titular de la dependencia, Adolfo Vega Montoto, y llegaron a los diferentes patios de encierro de los camiones para realizar las maniobras y ofrecer servicio de transporte debido a la falta de 70 choferes de Red Q. El secretario de Seguridad Ciudadana supervisó el servicio que los uniformados comenzaron a proporcionar, indicando a los usuarios en las diferentes paradas que el traslado en esas unidades sería gratuito. (EUQ p. 8) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
NO ME RETIRARÁN COMO A CHELA, DICE ZAPATA Por  Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- La actual administración de Corregidora ha tenido que pagar cerca de 15 millones de pesos, derivado de distintas sentencias de la Corte, y se encuentra a la espera de lo que resuelva el máximo tribunal, por la denuncia de una expropiación que no fue pagada desde la administración de Miguel Angel Patiño (1994-1997). El alcalde Antonio Zapata Guerrero, admitió lo anterior y dijo que se encuentran amparados por este último caso que podría implicar una afectación de 27 millones de pesos al erario público, cuando originalmente era de 3 millones. "Ha habido sentencias de la Corte, donde del mismo DAP y otros conceptos nos han demandado y hemos pagado. Les puedo decir que hemos pagado más de 15 millones de pesos en diferentes actuaciones. Con todo el dolor de nuestro corazón, pero son sentencias y nosotros sí cumplimos", indicó Zapata Guerrero. (DQ p.1) 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
ESTARÁ AQUÍ EL TITULAR DE PGR Por Noemí Rubio Gudiño El procurador general de la República, Jesús Murillo Karam, visitará mañana el estado para participar en el “Primer Congreso Nacional de Derecho de la Red de la Universidad Anáhuac, Querétaro 2013”, comentó a PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, Sergio Arellano Rabiela, director de la Escuela de Derecho de esa Casa de Estudios en esta ciudad. En este primer Congreso, el abogado del Presidente de la República será quien dé inició con las conferencias, donde “disertará su postura en relación a los derechos humanos con respecto al tema de Seguridad Nacional, dentro del ámbito de la procuración de justicia”. “Para este Primer Congreso nos honra con su presencia el licenciado Jesús Murillo Karam, procurador general de la República y abogado del Presidente; quien trae muy fresca toda la información en materia de Seguridad Nacional, en procuración de justicia, en cómo es el desarrollo nacional; además de que conoce los problemas que a la sociedad le interesa saber, como lo es la delincuencia organizada, narcotráfico, trata de personas”. (PA p.3)  
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HABLA SAHAGÚN DE LIDERAZGO Por Noemí Rubio Gudiño Marta Sahagún de Fox, ex primera dama de México y Presidenta de la Fundación “Vamos México”, visitó la Universidad Anáhuac Campus Querétaro, donde llevó a cabo la conferencia Magistral “El liderazgo de la mujer en el Siglo XXI”. En la Conferencia, Marta Sahagún enfatizó “a mí nunca me gustó que me dijeran primera Dama”, por lo que siempre dio su punto de vista y siguió haciendo lo que ella hacía. “Como mujer es importante trabajar con profunda responsabilidad social, pasión y amor. Siempre haciendo una retroalimentación  y preguntarse ¿en dónde estoy, a dónde quiero ir  y a dónde voy? Y lo más importante cómo mujeres es que ese hagan sentir y oír”. (PA p.4)  
NECESARIA REFORMA ENERGÉTICA: MARTA SAHAGÚN Por Noemí Rubio Gudiño La ex primera Dama, Marta Sahagún de Fox, declaró que la Reforma Energética es necesaria, porque si México no logra su reforma Energética, en seis año ya no habrá Petróleo. “Sí México en seis años, no tiene una Reforma Energética, México no podrá exportar petróleo a Estados Unidos, que es el principal comprador, pues no lo van a querer, porque ellos mismos van a producir su petróleo. Además esta no es una reforma nueva, es la misma reforma, que con un poco de modificaciones, presentó Fox”. Añadió que espera que este año sí se apruébela Reforma Energética, “yo tenga mucha fe en que sí se apruebe, tengo mucha esperanza en el país y tengo mucha esperanza en Peña Nieto, que será un buen presidente”. (PA web) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- Sin duda las redes sociales han venido a ocupar un espacio importante dentro de las formas de comunicarse y de "informarse". Muchos comunicadores y periodistas en una actitud contradictoria avisan en sus redes sociales "esta cuenta es personal"; es decir, sus opiniones pueden ser diferentes según el medio a través del que opinen. Seguirlos en diferentes plataformas implica obtener una variedad importante de opiniones. Compañías como Twitter, Google y Facebook han recibido fuertes críticas por ayudar a las autoridades de seguridad y espionaje estadounidenses a conocer datos de sus usuarios. Mucha información comenzó a correr sin una orden previa de autoridad y es que los acontecimientos en diversos países prendieron las alertas de los vecinos del norte. Recientemente se acaba de dar a conocer que diferentes gobiernos y autoridades de los mismos solicitaron datos a Facebook sobre 38 mil usuarios; los argumentos principalmente son por investigaciones criminales y seguridad nacional. En el caso de nuestro país, el Gobierno realizó 78 peticiones de información sobre 127 usuarios y/o cuentas, la empresa Facebook entregó el 37 por ciento de las solicitudes a las autoridades. Calma: hasta donde han informado no hay ningún activista queretano inmiscuido en un asunto de seguridad nacional. Las redes sociales han servido en ciertas partes del mundo como plataforma para desatar movimientos sociales y realizar activismo político; en el caso de Querétaro y la problemática de transporte público que ha experimentado fallas muy serias en los últimos días, las redes sociales han servido de plataforma para realizar chistes, mofarse de los policías convertidos en choferes, dibujos llamados "memes" y una serie de palabrería sin aporte sustancial. Muy pocas han sido las propuestas para una solución al problema. La solución a la problemática del transporte en Querétaro, para las redes sociales le corresponde únicamente a la autoridad y desde cierto punto de vista de esas redes el tiempo ya fue suficiente y las cosas deberían de regresar al estado anterior del transporte.   
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Leyes de Movilidad Sustentable, Foros, Inversiones, calles saturadas de autobuses, operadores peligrosos, policías manejando camiones, cambio de rutas, descontento, manos de políticos en el transporte etcétera. Inundan las noticias en Querétaro y sobre todo la información tan folclórica que ofrecen las redes sociales. Espero que las redes sociales sigan con ese importante foro de opinión de los habitantes y que cada vez menos los gobiernos soliciten información de las cuentas de los usuarios; se van a aburrir y difícilmente encontrarán algo relevante.  DE REBOTE. Estuvo Martha Sahagún en Querétaro, vino a una universidad privada a dictar una conferencia; atrás quedaron los tiempos en que el panismo queretano se volcaba, buscando el saludo y foto con la exprimera dama. Tiempos aquellos, se les acabó el amor. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1)   
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- MAGIA. Varios priístas no se explican cómo le hizo Rigoberto Torres Sauceda para llegar a Organización del PRI. Y es que lo acusan de ser el descuidado que no advirtió que ahí venía la locomotora de la Suprema Corte para llevarse de corbata a Alonso y Chela. Cayó para arriba. NERVIOS. Con notable retraso, más de un mes después del Cuarto Informe de Gobierno, arrancará el próximo martes la llamada Glosa de la rendición de cuentas que hizo el 28 de julio José Calzada. Durante una semana, del 3 al 11 de septiembre, "desfilarán" ante la Legislatura local los secretarios del gabinete estatal y habrá quienes la pasen mal, porque los diputados de oposición se ensañarán con quienes han aflojado el paso. (DQ p.1)   
AJUSTE DE POLÍTICA  Cuando los reporteros le preguntaron al coordinador general de la Usebeq, Jaime Escobedo Rodríguez, si habría justificación para los niños y adolescentes que llegaron tarde a clases por las fallas en el transporte público, enérgico respondió que no, que no habría justificaciones. Más tardó en asegurar lo anterior que el tiempo en que llegó la corrección. De la Secretaría de Educación, su titular, Fernando de la Isla Herrera mandó decir que sí habrá justificación, pues fue un suceso extraordinario. Inicio de clases- No es un anuncio trasnochado el decir que iniciarán las clases, aunque falta precisar que serán de la Escuela para la Familia que promueve el diputado local y ex alcalde de Corregidora, Germán Borja García. Inician su ciclo escolar mañana jueves a  las seis de la tarde. Las sesiones serán cada semana, con duración de tres horas. Este curso se tenía planeado iniciar en mayo pasado, pero por el registro de pocas parejas se decidió postergar por casi tres meses. Encuentro cercano - Los presidentes de los dos partidos políticos con más peso en el estado, José Luis Báez Guerrero y Tonatiuh Salinas Muñoz, del PAN y del PRI, respectivamente, se encontraron la mañana Añadir un nuevo evento para mañana  de este martes en el Querétaro Centro de Congresos y como buenos políticos se dieron la mano, charlaron, rieron y hasta intercambiaron números telefónicos. Pronto se olvidaron que el blanquiazul  calificó al del tricolor de ‘ajonjolí de todos los moles’, lo que demuestra que no hay rencores. Derechos humanos- El secretario de Gobernación, el hidalguense Jesús Murillo Karam, estará mañana en la entidad para participar en la inauguración del primer Congreso Nacional de Derecho, que organiza la Red de Universidades Anáhuac. El tema central de la reunión serán los derechos humanos. También asiste el gobernador, José Eduardo Calzada Rovirosa, la senadora de la República, Marcela Torres Peimbert, además de magistrados del Poder Judicial y el ombudsman de Querétaro, Miguel Nava. Señora Fox -Este martes estuvo en esta institución, la ex primera dama del país, Martha Sahagún de Fox, para dictar una conferencia sobre liderazgo. La también ex candidata a la presidencia municipal del vecino municipio guanajuatense de Celaya, aprovechó el espacio para promover las propuestas de su esposo, Vicente Fox Quesada. Las sugerencias de la pareja –criticaron varios asistentes- no fueron planteadas durante el tiempo en que él fue presidente del país. Otra cosa hubiera sido. Debate electoral- En el centro de la discusión sobre el futuro de las instituciones electorales se encuentra Querétaro.  
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La semana pasada estuvo en la entidad, el ex presidente del Instituto Federal Electoral, Luis Carlos Ugalde, quien se pronunció contrario a la creación de un organismo electoral único. Ayer, otro de los ex presidentes del instituto, José Woldenberg Karakovsky, coincidió en rechazar esta idea, pues duda de que ahorre recursos económicos además de que se perdería autonomía. Mujeres al poder- Este martes se firmó el Pacto por la Participación Política de las Mujeres en el Estado de Querétaro. Ahí, las consejeras del Instituto Electoral de Querétaro, Yolanda Elías Calles Cantú y María Esperanza Vega Mendoza, se comprometieron en apoyar los liderazgos femeninos y la participación política de las mujeres. Lo mínimo que se podría esperar es que aumente el número de presidencias municipales encabezadas por mujeres. Hoy son solamente dos: Huimilpan y Pedro Escobedo.   
BAJO RESERVA TUVIERON QUE pasar varios sexenios para que por fin la autoridad se decidiera a iniciar la modernización al transporte público; la ciudadanía lo exigía. Fue una asignatura a la que varios gobernadores le dieron la vuelta y optaron por invertir su capital político en otras áreas. Hasta que llegó José Calzada, con la recuperación del poder por parte del priísmo local, entonces se dio el paso al tan llevado tema a través del sistema de prepago y reestructuración de rutas. Desagraciadamente el ajuste está demandado mayor voluntad por parte de los sectores involucrados y, por supuesto, de la paciencia en los usuarios. No será fácil. MONEDA DE CAMBIO. Los ajustes que está sufriendo este proceso de modernización tienen a todos muy enojados. Es cuestionado agriamente en las redes sociales por parte de algunos operadores políticos emanados de las instituciones de oposición. Así las cosas: a nivel nacional los jefes gastan horas de agenda en presumir su voluntad para continuar con un pacto nacional; a nivel local, los enemigos políticos dejan en claro que no se van a prestar a negociaciones salvo que los temas tengan que ver con ventajas electorales. Vale la pena recordar que ya nos encontramos en la antesala del 2015, año en que cualquier punto de negociación servirá como moneda de cambio para los adversarios políticos. CIVILIDAD. Contrario a la postura de su dirigente estatal, el diputado local panista Alejandro Delgado Oscoy exhortó a la conciliación de las partes involucradas en el proceso de modernización de transporte en beneficio de los usuarios. Y decimos lejos de la postura de su jefe político porque José Luis Báez, presidente panista en la entidad, ha aprovechado la coyuntura para denostar el trabajo de la autoridad llenando páginas de críticas. Otra de las voces que respaldaron el proyecto de RedQ es la del líder de los empresarios en Querétaro, Mauricio Kuri, presidente de Coparmex, quien también hizo un llamado a respetar el proyecto. Hay quienes suman y otros que insisten en restar. NOS CONFIRMAN que no será en el municipio San Juan del Río, sino en El Marqués la instalación de la empresa Mitsubishi. El acto en donde se colocará la primera piedra se llevará a cabo este jueves a las 12:30. Aunque la industria buscaba un sitio en San Juan se registraron algunas diferencias con el espacio que solicitaron, por lo que optaron por la segunda opción. Sin duda alguna, el municipio a cargo de Enrique Vega Carriles tiene un crecimiento industrial acelerado gracias a sus parques industriales y personal capacitado. Aún hay espacio para más y más empresas, nos dicen. INICIATIVA. La Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados, la Canirac, en la entidad, presidida por Eduardo de la Parra, adelantó que preparará una iniciativa en materia de prevención de adicciones, ya que la segunda causa de discapacidad en el país es el consumo excesivo de alcohol. Dentro de un mes tendrán lista la propuesta para entregársela a los legisladores, con quienes están haciendo mancuerna en favor de la población. Buena idea. (EUQ p. 2)      
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CORTE DE CAJA Por  José Alfredo Botello Montes Este primero de septiembre el Primer Mandatario deberá entregar al Congreso de la Unión su Primer Informe de Gobierno en el que se deberá hacer un “corte de caja” de la condición en la que está el país en el ámbito social, económico y político, en un formato en el que uno de sus enviados, en este caso el secretario de Gobernación, lo entregara por escrito, para su posterior glosa. También y en un formato similar al de los últimos informes presidenciales, el Presidente de la República hace una presentación a la clase social y política afín a él y a su partido, que en ocasiones se ha dado en el Palacio Nacional o en Auditorio Nacional, pero para esta ocasión ha causado extrañeza que la administración emanada del “nuevo PRI” ha decidido realizar el acto en el Campo Marte, por ser una instalación militar. Cabe hacer mención que en los últimos días el país se ha visto inmerso en una serie de crisis en materia económica, social y política. Se cumplen casi nueve meses que el gobierno del nuevo presidente haya iniciado y pocos, muy pocos son los avances que se han registrado; a la fecha se percibe que México está paralizado y el gobierno no encuentran la cuadratura al círculo y en las últimas semanas se confirma una desaceleración económica. La crisis que se vive en algunos puntos del país ha llegado a la misma Ciudad de México, la violencia ha tocado sus puertas trastocando lo que hasta hace unos meses había podido controlarla. De suma gravedad han sido los hechos de algo de lo que no se tenía registro y que las autoridades han avalado, consistentes en la toma de calles y recintos oficiales por parte de la CNTE aparentemente sin ninguna repercusión directa. Hasta el momento el PAN ha actuado como oposición responsable y así lo seguiremos haciendo, porque no queremos que nos gane la mezquindad y el cálculo político de que fueron presa nuestros adversarios políticos en el pasado reciente, porque sí queremos regresar a gobernar y lo queremos hacer entre ruinas. Consejero y diputado federal del PAN. (EUQ p. 15) 

 
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Ramírez Ya se vio Pancho en Palacio. El complot contra Tonatiuh. Los policías más cercanos. López Portillo y la crisis Q. La vida es bella… en San Cristóbal. Sobre todo con Prozac: Sabino. Sra. Presidenta. Veo a Marta Sahagún dando cátedra a jóvenes universitarios y recuerdo el terrible daño que ella y su esposo hicieron a México. Por acción u omisión, el Presidente de la República permitió que familiares de su esposa tomaran por asalto áreas estratégicas como Pemex. Las denuncias están ahí pero nada se hizo ante el enriquecimiento –ese sí- explicable de los jóvenes Sahagún Bribiesca. También, cuando la escucho, pienso por qué su señor esposo no debatió el tema de la legalización de la mariguana cuando fue mandatario mexicano y lo que deben pensar las autoridades norteamericanas que compartieron con él y su gabinete información delicada en temas de narcotráfico. Amén de que durante su gobierno se abrieron los frentes necesarios para que hoy libremos la peor guerra contra la delincuencia organizada y sus distintas vertientes: drogas, armas, secuestro, extorsión, tráfico de indocumentados y lavado de dinero, por mencionar algunas. Porque el señor Fox terminó su gobierno y se fue a vivir al rancho San Cristóbal con una jugosa pensión y resguardado por decenas de elementos del Estado Mayor Presidencial, claro, a cuenta del erario público que con los impuestos ciudadanos se nutre. Por eso no me sorprendió cuando escuché la frase de la señora Marta: Después de la presidencia, la vida es bella. No lo dudo. -CASA DE GOBIERNO- Ya se vio. El senador Francisco Domínguez Servién ve con la llegada de Tonatiuh Salinas Muñoz el regreso del PAN a Palacio de la Corregidora. Nos la están poniendo fácil pues ya le ganamos cuando coordinó la campaña de Enrique Peña Nieto, comentó. Más allá de verdades a medias, el panista debería entender que la política cambia minuto a minuto, como cambian las tendencias electorales y la volatilidad del ciudadano. No sabemos cómo se darán las cosas en 2015 ni qué partido ganará. Mucho menos quiénes serán los candidatos rojos y azules.  
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Lo cierto es que presenciaremos un proceso complicado para ambos bandos. Creo que el acento estará en la forma de hacer campaña, la movilización el día de la elección  y, sin lugar a dudas, el perfil de las y los candidatos: inteligentes, sin escándalos ni cadáveres en el clóset, estables y con propuestas serias. ¿Quién dice yo? -OíDO EN EL 1810- Tricolores. Que el domingo estaba lista la insurrección de algunos priístas de otro tiempo, en la quinta de Marco Antonio López Lazo, atizados por Jesús Rodríguez Hernández. No aceptarían la imposición, decían. Ahí se encontraban varios ex dirigentes del PRI, entre ellos Héctor Guillén. Sin embargo, fieles a su instinto de conservación, al ratito le estaban echando porras a Tonatiuh. Toooodos. -
¡PREEEPAREN!- Calzadista. Éste es el calificativo que mejor define al nuevo dirigente estatal del PRI. El arribo de Tonatiuh Salinas Muñoz confirma el liderazgo de José Calzada Rovirosa y el control del proceso que viene. Cosa que a algunos no gustó. Lo cierto es que Calzada Rovirosa algo sabe de política y obviamente prefirió tener a una persona de su absoluta confianza en lugar de ceder los trastos a otro grupo político. Sin duda.-¡AAAPUNTEN!- RED 066. Bien y con apego a la ley respondió la Policía en apoyo de los usuarios del transporte, en el boicot de estos días. Nunca estuvieron tan cerca y tan bien. A pesar de las críticas de algunos panistas que ya echaban campanas al vuelo ante la crisis que enfrentó decididamente el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado. Enhorabuena. -¡FUEGO!- Más allá de los intereses económicos y políticos que se manifestaron en la crisis de Red Q y que hicieron crujir lealtades, emergió el secretario de Gobierno Jorge López Portillo como operador del mandatario estatal. Eso cuenta. Radio: Integra 92.Siete de 1 a 3 Twitter: @sergiovenegasr Web: plazadearmas.mx E-mail: pda1970@live.com.mx Facebook: Sergio Arturo Venegas Ramírez (PA p.2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua 
NO CUAJÓ.- Tendrán que esperar sentados quienes pensaban que iba a reventar la modernización del sistema de transporte público. RED Q va y no se detendrá. Ya sea con el apoyo de la fuerza pública o a través de la negociación, el secretario de Gobierno JORGE LÓPEZ PORTILLO tiene claro el encargo de su jefe: dotar a los queretanos del mejor esquema de movilidad. Más claro ni el agua. (PA p.1) 
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